



知識やコミュニケーション能力が  
上書きされていく感覚で、  
心の持ちようも変わった。



**高橋 翼さん**  
18年度卒  
コミュニケーション学科  
15期生  
高校卒業後、地元就職も考えて仁愛大学へ。大学卒業後は会社のCMを見て面白そうだと思って、『チャンスメーカー株式会社』に就職。コミュニケーション能力を生かしながら仕事に励む。

仁愛大学同窓会『世灯会』がお届けする「卒業生ダイアログ」。今回は、販促サービスに携わる高橋 翼さんに、ゼミや学外活動の思い出や、現在のお仕事のことをお聞きました。



4年生の時は、卒業研究に追われる日々。「先生に添削をしてもらいながらも自分で決めたテーマに沿って研究し、論文を完成させました」。苦労も多かったが、その経験が今の自分に活かされている。

**ーコミュニケーション学科を志望した理由は？**  
子どもの頃から人見知りで、話すのが苦手でした。次第にコンプレックスとなり、苦手意識なく話せるようになることが自分には必要だし、自分を変えたいと思うようになったからです。

**ーどのようなことを学びましたか？**  
コミュニケーション技術や、円滑なコミュニケーションを取るための方法です。

**ーコミュニケーション学科での学びはどうでしたか？**

楽しかったです！ 4~5人のグループで学校を巻き込んだイベントを企画したり、普段では関わることのできない有識者の方から話を聞いたり。刺激的なことが多かったです。

**ー学校外での活動も多かったですか？**

1~2年は座学が中心でしたが、3年からはゼミ活動など、学外での活動が多かったです。ゆく先々で、いろいろな方にお会いできました。

**ーゼミで学んだことは？**

安彦智史先生のゼミで、ITやプログラミング、地域活動、社会の流れです。4年時に、ゼミの成果を有識者の方を前に発表したことは貴重な経験になりました。とにかく、学ぶたびに知識や情報が上書きされていくような感覚で、多くの方との関わりは、心の持

ちようまでも変えてくれました。

**ー人見知りが克服できたということ？**

少なくとも、苦手意識は無くなったし、人と自然に話せるようになりました。

**ー入学当初は、どのような仕事に就きたかったのですか？**

人と話しをする、コミュニケーションを取る意味で、営業職を考えていました。就職活動時は、公務員を目指したことも。

**ー現在のお仕事内容は？**

印刷物やノベルティ販売を担当しています。多業種・多職種のお客様の要望を聞いたり、まとめたり、コミュニケーションを取りながらの仕事は、まさに大学での学びのおかげ。入社してまだ3年なので、もっと経験を重ねて、頼られる存在になりたいです。

**ー後輩に伝えたいことは？**

仁愛大学は、地域とのつながりが強い大学です。都会のように完成されていない地方都市だからこそ、学生発信の企画や体験ができるので、地域活性化や地域創生・創造に興味がある方にはぜひ、学生時代に色々なことにチャレンジして下さい。そして、私がそうだったように、大学での学びは自分の心も変えられるし、変わった部分は、その後の就職や人生にも必ず生かすことができると思います。

### 在学時代の思い出の写真募集中

開学20周年を記念して、同窓生の皆さんから募集した写真を集めたWeb写真館がOPENしました。仁大生だった皆さんが在学していた時の懐かしい思い出の写真や、皆さんの知らない仁愛大学の写真などがあるかも。ぜひ一度ご覧になってください!! また、写真はまだまだ募集しており、応募頂いた方全員にクオカード500円分をプレゼント!



<https://www.jindai-dousoukai.jp/20th/>

『世灯会』ページに「いいね」👍を!

『世灯会』Facebookページをご覧ください! イベントや同窓生の今、そして現在の大学の情報などを日々更新しています。



<https://www.facebook.com/jindai.dousoukai>



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1  
仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail [dosoukai@jindai.ac.jp](mailto:dosoukai@jindai.ac.jp) [www.jindai-dousoukai.jp/](http://www.jindai-dousoukai.jp/)